



Apolda, 19. Mai 2020

Apoldaer Musiksommer – Konzertverlegung Clueso

Auch Clueso verlegt sein für August geplantes Konzert im Rahmen des Apoldaer Musiksommers in das kommende Jahr. Neuer Termin ist der 3. Juli 2021.

Nachdem das Festival aufgrund der Untersagung wegen der Corona-Pandemie nicht vom 21. bis 23. August 2020 stattfinden kann, wurde bereits das Konzert von Sarah Connor verschoben.

Daher ist es umso erfreulicher, dass für die beiden Top-Künstler das erste Juli-Wochenende 2021 als gemeinsamer Ausweichtermin gefunden wurde. Der Apoldaer Musiksommer kann daher für das kommende Jahr die gleichen Headliner präsentieren:

Freitag, 2. Juli 2021 Sarah Connor
Samstag, 3. Juli 2021 Clueso.

Die Tickets behalten für die jeweiligen Ersatztermine ihre Gültigkeit. Weitere Informationen folgen in Kürze.

Ungeachtet dessen ist für das Wochenende vom 4. bis 6. September 2020 ein Musiksommer 2.0 in Vorbereitung. Sofern es die behördlichen Auflagen zulassen, soll es in der Glockenstadt dann ein Musikfest mit regionalem Charakter geben.

Kontakt Medien:

Apoldaer Stadtentwicklungsgesellschaft mbH, Markt 1, 99510 Apolda
Stefan Zimmermann
Tel.: 03644 650153
Mail: stefan.zimmermann@apolda.de

The banner features three main sections. On the left, a yellow box says 'Neuer Termin: 02. Juli 2021' above a photo of Sarah Connor and the text 'HERZ KRAFTWERKE'. In the center, the 'Apoldaer MUSIK SOMMER 2020' logo is displayed with the website 'APOLDAER-MUSIKSOMMER.DE'. On the right, a yellow box says 'Neuer Termin: 03. Juli 2021' above a photo of Clueso and the text 'CLUESO'. At the bottom, there are logos for 'BLAUENHART APOLDA', 'wga', 'Sport Park Apolda', 'eva', and 'Präsentiert von' followed by a red 'eventim' logo. A pink bar at the very bottom contains the text 'Karten erhältlich unter: eventim.de & ticketshop-thueringen.de'.